

ABSTRAK

Moh Rofiq al-anshoriy, 2022, *Problematika Motivasi Belajar Siswa di Kalangan Warga TKI di Desa Tlontoraja Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Pembimbing: H. Mumammad Jamaluddin, M.Pd

Kata Kunci: *Problematika Motivasi Belajar Siswa di Kalangan Warga TKI di Desa Tlontoraja Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya siswa yang mengalami kurangnya motivasi belajar, siswa tidak mengerjakan tugas, bergurau saat guru menerangkan dan lain lain. Ada tiga fokus yang menjadi kajian dalam penelitian ini, 1) Bagaimana Problematika Motivasi belajar siswa di Kalangan Warga TKI di Desa Tlontoraja Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan?. 2) Apa saja faktor yang menyebabkan Problematika Motivasi belajar siswa di Kalangan Warga TKI di Desa Tlontoraja Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan.? 3) Bagaimana upaya guru untuk memotivasi anak di Kalangan Warga TKI di SD Negeri Tlontoraja 8 Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Teknik yang digunakan dalam prosedur pengumpulan data yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis data penelitian meliputi reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Sedangkan dalam pengecekan keabsahaan data peneliti meliputi perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa; **Pertama**, problematika Motivasi belajar siswa di SD Negeri Tlontoraja 8 Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan yaitu bergurau dikelas, keluar tanpa izin guru, tidak mengerjakan tugas sekolah, bicara nyaring dengan temannya disaat guru menerangkan, dan sebagian sibuk sendiri misalnya asik memainkan pensil, karet penghapus, maupun penggaris jadi guru memberikan arahan atau nasehat sehingga siswa tersebut tidak mengulangi kesalahannya lagi. **Kedua**, Faktor penyebab problematika motivasi belajar siswa di kalangan warga TKI di SD Negeri Tlontoraja 8 kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan antara lain lemahnya motivasi dalam diri siswa sendiri, Siswa tidak memiliki impian dan cita-cita yang jelas. kurangnya perhatian kerabat di rumah, kurang pengawasan atau dukungan orang tua terhadap siswa, penggunaan Hp terlalu berlebihan, dan faktor dari teman. **Ketiga**, upaya guru untuk memotivasi anak di Kalangan Warga TKI di SD Negeri Tlontoraja 8 Kecamatan Pasean Kabupaten Pamekasan. antara lain, Panggilan kepala sekolah terhadap wali murid yang siswanya memiliki pelanggaran berat atau ringan yang berulang kali, Pemberian layanan khusus terhadap anak TKI memotivasi belajarnya anak, Guru berkunjung kerumah siswa untuk mgetahui penyebab masalah yang dialami anak, dan guru memberikan solusi terhadap kerabat yang mengasuh anak tersebut. Dengan hal ini guru dapat mengetahui secara langsung masalah yang menjadi persoalan bagi siswa yang mengalami kurangnya motivasi belajar, sehingga masalah yang menjadi hambatan bagi siswa dalam meningkatkan motivasi belajar bisa ditangani dengan baik.